

MANIFIESTO DE LOS ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DE VALPARAISO

Los estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso han decretado un paro de sus actividades académicas desde el miércoles 23 del presente mes. Esta decisión fue tomada en forma democrática y mayoritaria por 24 de los 28 Centros de Alumnos de la Universidad.

I OBJETIVO

Esta posición ha sido tomada con el objeto que todo el estudiantado de la U. C. V. considere la grave situación por la que atraviesa nuestra Patria. Constituye asimismo esta actitud una protesta contra el manejo y el ejercicio del Poder de parte de los actuales gobernantes de la República.

II SITUACION NACIONAL

Desde el año 1970 en adelante el país ha asistido a una serie de hechos que fundamentan lo anterior y que han impactado en forma dolorosa la conciencia honesta de la gran mayoría de chilenos:

1. Atentados contra los medios de Comunicación

a) Canal 5 de Concepción. Una repartición de Gobierno instala equipos para interceptar transmisiones.

b) Cadenas obligatorias de Radio y Televisión con información unilateral.

c) Avisos pagados con el dinero de todos los contribuyentes para hacer propaganda a la recaudación de impuestos, en la que se usa sin escrúpulos la figura de un niño inocente para denigrar el Paro de Octubre pasado.

d) Control de parte de personeros del Gobierno en el manejo intencionado de informaciones.

2. Atropello a las Personas

a) Campaña sincronizada y dirigida desde la prensa de gobierno contra la dignidad de personas que difieren de su política.

b) Campaña de amedrentamiento dirigida contra los niños y personas que manifiestan disconformidad con la posición del Gobierno.

c) Asesinatos programados de jóvenes

d) Vejamenes y violaciones de estudiantes sin que las autoridades se molesten en tomar las medidas pertinentes.

e) Detención arbitraria de personas.

3. Atropellos a la Ley y Burla de Compromisos

a) Desconocimiento de resultados electorales, promoción de fraudes y creación de organismos paralelos.

b) Burla en los casos de acusaciones constitucionales.

c) Abusos en los Decretos de Insistencia.

d) Desconocimiento de los compromisos tomados.

e) Discriminación en el goce de derechos y abastecimientos.

III. LA PROTESTA DEMOCRATICA

Tal estado de cosas es inadmisibile. Para ello se han elevado protestas, se han hecho declaraciones, se han ganado elecciones, se ha denunciado el engaño y el fraude, se ha vencido en las discusiones y foros.

Todo ello sería válido si es que en este país reinaran la Ley y la Decencia. Pero nuestros ac-

tuales Gobernantes, huérfanos de tales limitaciones éticas no se desalientan por todo aquello; y por el contrario llevan adelante su línea de humillación, destrucción, hambre y muerte a todo lo largo del país. Las declaraciones de protesta son necesarias, así pues se va despertando la conciencia de muchos chilenos. Pero la lucha real debe darse en otro terreno.

IV LA CRISIS DE HOY

Chile vive en estos momentos una de las crisis más serias de su historia. Esta afirmación se fundamenta en lo siguiente:

a) Nuestras leyes han sido hechas no tanto para preservar los derechos de las personas, gestora de sus propios designios y único fundamento y propósito de toda sociedad, autoridad, poder y ley. Las leyes han sido hechas para afianzar el poder y facilitar la acción de quienes la ejercen: los políticos.

El ciudadano mismo quedó relegado para ser espectador en los discursos de asambleas.

Mientras la acción de los gobernantes fue guiada por un mínimo sentido de la decencia, ello pareció casi aceptable. Ahora, después de una desastrosa experiencia, nos hemos convencido que la decencia no es precisamente un atributo necesario en los actuales gobernantes.

b) Es un hecho que la acción desquiciadora del gobierno encontró cómplices en los diversos sectores de la ciudadanía; unos obcecados por pasiones o resentimientos, otros concientizados implacablemente y que no tuvieron otra opción y otros rendidos a los mendrugos que caen de la mesa de los comensales del régimen.

Así también no se puede disimular el hecho que esta triste situación del país encontró un cómplice en Instituciones que el país vive manteniendo con cariño y optimismo; pero que en la hora del destino no supieron responder por la Constitución y la Ley borrando así de una plumada la sonrisa del rostro de los chilenos.

c) El Gobierno y sus cómplices siguen un programa del cual en ningún momento se han apartado ni pretenden apartarse.

No les preocupa el desastre económico, ni perder o ganar elecciones, si por otra parte prosiguen con las líneas de acción que le lleva al control total del poder.

Por eso, lo que este gobierno Marxista pretende es el desastre y una desorientación tal que el país se entregue sin condiciones.

V. NUESTRA ACTITUD

No habría tal entrega si uno supiera a qué atenerse. Es por esta razón que el estudiantado de la U. C. V. se permite plantear a la Comunidad Universitaria y al país entero estas consideraciones. Los Universitarios asumimos nuestro papel y nuestra

tarea convencidos en que definitivamente el país no puede seguir en un camino hacia la implantación de la tiranía Marxista en nuestra Patria.

La Vía Chilena hacia la Libertad es el camino que hemos escogido y a ello llamamos a todos los chilenos.

VI LA SOLUCION A LA CRISIS ACTUAL

La solución de la crisis que hemos descrito no está en diálogos ni proyectos de acuerdo ni promesas. Ello requeriría de una base moral mínima que en el caso actual no se da pues los compromisos han sido permanentemente violados.

Deben rechazarse en consecuencia las actitudes que pretenden una tranquilidad forzada en base a promesas solemnes que de antemano sabemos que no serán cumplidas.

Por el contrario cualquiera aceptación de algunos de estos caminos significa una actitud de entrega y es un modo de complicidad con quienes están destruyendo nuestra Patria.

La solución no está tampoco en las vías democráticas o políticas, según las cuales, el curso mismo de la Ley y los recursos que ésta brinda aseguran respeto a la persona.

El político piensa desde el poder y nosotros estamos pensando desde el hombre. La solución consiste en que el Gobierno de la República cambie su actitud y la forma de conducir el país o todo Chile paralizará sus esfuerzos tanto de índole intelectual, manual, fabril y servicios como una forma concreta de expresión libertaria.

La solución consiste en que junto a esa medida se asuman todas las providencias necesarias y los cambios legales y constitucionales requeridos para que los derechos del hombre queden siempre realizados y a salvo, sin importancia si el Gobernante es moral o inmoral, bueno o malo. El Derecho radica en el hombre, en su fundamento, en sus propósitos y en la fuerza y poder de su ejercicio y el Parlamento debe garantizar inmediatamente que los derechos de las personas queden debidamente respetados.

VII. NUESTRO LLAMADO

Hacemos un llamado a todos los sectores de la Comunidad Universitaria a definirse frente a la situación planteada.

Asimismo creemos que ha llegado la hora en que todos los chilenos democráticos tomen conciencia del momento que vivimos y se integren a esta Cruzada de Liberación Nacional, que no persigue otro objetivo que el de devolver a Chile un régimen de Gobierno basado en principios libertarios. Ningún chileno, ningún hombre libre de nuestra Patria puede hacer caso omiso de este llamado que interpreta a jóvenes estudiantes de una Universidad que cree ha llegado el momento de decir la verdad.

LA JUVENTUD HA SEÑALADO UN CAMINO

Federación de Estudiantes de Universidad Católica de Valparaíso